



Presse-Information

Großer Zuspruch beim Vorbereitungslauf zum 22. ebm-papst Marathon **Gelungene Generalprobe**

Die Generalprobe ist gelungen, die 22. Auflage des ebm-papst Marathons am 9. und 10. September 2017 kann kommen. Rund 100 Teilnehmer verschafften sich am Sonntag, 27. August 2017 beim Vorbereitungslauf einen Eindruck von der Strecke. Für all diejenigen, die sich für die lange Teststrecke von ungefähr 20 Kilometern entschieden hatten, ging es wie bei der originalen Marathonstrecke hoch hinauf in die Weinberge. Die Zehn-Kilometer-Läufer liefen entlang des Kochers.

Mit dabei waren auch einige Teilnehmer der Laufgruppe 0-10-21. Seit Mai wurden in dieser rund 60 Teilnehmer unter der Leitung von Stephan Vuckovic, dem Olympia-Silbermedaillen-Gewinner im Triathlon von 2000, auf den ebm-papst Marathon vorbereitet. „Die Truppe ist super motiviert“, findet Markus Vorbach vom Trainerteam. „Zwei Drittel werden den Halbmarathon absolvieren, ein Drittel die zehn Kilometer. Mit Trainingsplänen und Laktatmessungen wurden die Teilnehmer alle gut auf ihren großen Tag eingestellt.“

Die Marathonstrecke mit den vielen Höhenmetern werden die Teilnehmer anders als beim Vorbereitungslauf also nicht betreten. Am 10. September 2017 werden sie es flacher angehen lassen können. „Die Strecke war schon anspruchsvoll. Aber es ist angenehm zu laufen. Ich mag es lieber, wenn es etwas hoch und runter geht“, so die Niederstettenerin Astrid Dinkel nach dem Testlauf. Wie Vorbach gehört auch sie zum Trainerteam von 0-10-21. Gemeinsam mit den anderen Trainern wird sie am Marathon-Sonntag versuchen, die Gruppen zu begleiten und sie ins Ziel zu bringen. „Man muss aber sehen, wie das in der Masse funktioniert“, sagt Dinkel.

Regina Krafcik aus Sindringen wirkte im Ziel am Niedernhaller Freibad nach 20 Kilometern noch sehr entspannt. „Da ich für den Marathon trainiere, war es kein Problem. Es ist eben sehr hügelig. Aber wenn man Berge laufen will, muss man Berge trainieren.“ Auch der Blick über das Kochertal entschädigt für die Anstrengung. Für den Wettkampftag hatte sie außerdem einen Tipp für Läuferinnen und Läufer: „Da die Strecke größtenteils in der Sonne liegt, sollte man an eine Kopfbedeckung denken.“

Auch Edith Gajdic bevorzugt normalerweise etwas kühleres Laufwetter. Doch die hohen Temperaturen konnten sie vom Vorbereitungslauf nicht abhalten. Hier lief sie die Strecke über zehn Kilometer, am 10. September 2017 will sie dann beim Halbmarathon an den Start gehen: „Die Strecke kenne ich aber“, so Gajdic. Auf Erkundungstour hingegen war Gotthard Obernosterer gegangen. Als Führungsradfahrer fährt er dieses Jahr dem Ersten des Duo-Marathons voraus: „Ich will vorher immer die Strecke noch mal abfahren, damit ich sie kenne und später nichts falsch mache.“

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067
Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

29. August 2017 - Blatt 1 von 3

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE
www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie



Presse-Information

Großer Zuspruch beim Vorbereitungslauf zum 22. ebm-papst Marathon Gelungene Generalprobe

Wie viele Teilnehmer nutzte auch Ralf Dörr aus Criesbach den Vorbereitungslauf, um die eigene Ausdauer zu testen und sich erst im Anschluss für eine Disziplin beim ebm-papst Marathon zu entscheiden. Bei der Generalprobe nahm er die 20 Kilometer in Angriff, seine Entscheidung macht er aber auch abhängig vom Wetter: „Ich denke, es werden die zehn Kilometer werden. Nur, wenn es am Marathon-Sonntag kühler ist, probiere ich den Halbmarathon.“ Noch bis zum 7. September 2017 um 16 Uhr können sich interessierte Sportlerinnen und Sportler für den ebm-papst Marathon anmelden. Anschließend ist die Nachmeldung nur vor Ort bis eine Stunde vor Start der jeweiligen Disziplin möglich.

Viele Informationen rund um die Veranstaltung gibt es bereits jetzt und verstärkt an den Veranstaltungstagen im Internet (www.ebmpapst-Marathon.de) und auf Facebook (<http://www.fb.com/ebmpapstMarathon>). Für Läufer, die gerne am Duo-Marathon teilnehmen möchten, aber keinen Partner haben, wird in der Facebook-Veranstaltung unter <http://bit.ly/Staffelboerse> eine Staffelbörse eingerichtet.

Bildunterschrift (Fotos: ebm-papst)

Bild 1+2: Der Vorbereitungslauf ist mit rund 100 Teilnehmern traditionell die Generalprobe vor dem ebm-papst Marathon.

Über den ebm-papst Marathon

Der 22. ebm-papst Marathon findet am 9. und 10. September 2017 in Niedernhall statt. Anmeldungen sind online unter www.ebmpapst-marathon.de möglich. Die Startgebühren für die Hauptläufe liegen bei 30 Euro für den Marathon, 43 Euro für den Duo-Marathon, 27 Euro für den Halbmarathon und 22 Euro für den 10-km-Lauf. Handbiker zahlen 32 Euro, Inliner 27 Euro und Nordic Walker 17 Euro. Der Start bei den Kinder-Disziplinen kostet 12 Euro. Nachmeldungen vor Ort sind bis jeweils eine Stunde vor Start der jeweiligen Disziplin möglich, es fällt ein Zuschlag von 5 Euro (Duo-Marathon 10 Euro) auf den Spätbucher-Preis an (ausgenommen Kinderläufe). Gestartet wird am Samstag, 9. September 2017 um 15 Uhr mit dem Nordic Walking über 7 und 12,5 Kilometer. Am Sonntag, 10. September fällt um 8.30 Uhr der Startschuss für Marathon und Duo-Marathon. Weiter geht es ab 9.05 Uhr mit dem Zehn-Kilometer-Lauf und ab 9.25 Uhr mit dem Halbmarathon. Zwischen 12.30 Uhr und 13.25 Uhr beginnen die Kinder-Disziplinen. Den Abschluss machen die Handbiker ab 14 Uhr und Inliner ab 14.45 Uhr.

Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe ist der weltweit führende Hersteller von Ventilatoren und Motoren. Seit Gründung setzt das Technologieunternehmen kontinuierlich weltweite Marktstandards: von der Marktreife elektronisch geregelter EC-Ventilatoren über die aerodynamische Verbesserung der Ventilatorflügel bis hin zur ressourcenschonenden Materialauswahl u. a. mit Biowerkstoffen.

Im Geschäftsjahr 2015/16 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von knapp 1,7 Mrd. €. ebm-papst beschäftigt über 13.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 25 Produktionsstätten (u. a. in Deutschland, China und den USA) sowie 49 Vertriebsstandorten

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067
Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

29. August 2017 - Blatt 2 von 3

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE
www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie



Presse-Information

Großer Zuspruch beim Vorbereitungslauf zum 22. ebm-papst Marathon **Gelungene Generalprobe**

weltweit. Ventilatoren und Motoren des Weltmarktführers sind in vielen Branchen zu finden, wie zum Beispiel in den Bereichen Lüftungs-, Klima- und Kältetechnik, Haushaltsgeräte, Heiztechnik, Automotive und Antriebstechnik.

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067
Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

29. August 2017 - Blatt 3 von 3

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE
www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie